

COMUNICADO

Bruselas, 1 de febrero de 2008

LA VIUDA DE ENRIQUE CASAS INDIGNADA CON LOS OBISPOS

Bárbara DÜRHKOP, vicepresidenta del Grupo Socialista en el Parlamento Europeo, ha recordado hoy que el obispo José María Setién se negó a officiar una misa en la Catedral de San Sebastián por su marido, Enrique Casas, asesinado por ETA en 1984.

“Entonces me sentí vapuleada por la Iglesia Católica y hoy vuelvo a sentirme igual cuando veo la enorme hipocresía de algunos obispos”, ha declarado la viuda del senador Enrique Casas.

“Todos estos años pagando impuestos para una Iglesia que en lugar de trabajar por la paz y la convivencia se dedica a hacer política al amparo de la púrpura -ha continuado la eurodiputada socialista-. Parece mentira que tengamos que recordarles que estamos en un Estado de derecho y que ellos son los menos indicados para sustentar la vara de medir la moralidad”.

“Exhiben exactamente la misma inmoralidad que el PP al utilizar el terrorismo en la contienda política”, ha concluido **Bárbara DÜRHKOP**.

Oficina de Prensa y Comunicación

Madrid: +34 652807218 E-mail: rosa.sivianeslimon@europarl.europa.eu

Bruselas: +32 228 32722 E-mail: andrea.maceiras@europarl.europa.eu

www.psoe-pe.org